
 

令和 6 年 10 月 24 日（木）、ANA クラウンプラザホテル広島において令和 6

年度西日本地区会が開催された。本年度の西日本地区会は、JISAが後援する「ひ

ろしま IT総合展 2024」と合わせて開催され、参加者は計 31名であった。 

 

冒頭、西日本地区会代表幹事（株式会社 BCC 代表取締役社長）田中功氏が開

会の挨拶を行い、「JISA と地域の業界企業が一堂に会して有意義な意見交換を

行うことを楽しみにしている」と述べた。 

 

また、JISA広島県地区理事（(株)サンネ

ット 代表取締役社長）山口隆法氏が挨拶

を行い、「地元の協会と自由な発想で企画

運営することが望ましいとの JISA の活動

方針を踏まえ、広島県情報産業協会にコラ

ボレーションをお願いし、快諾を得た」と

述べ、来賓として同協会の上田康博会長

（（株）ハイエレコン 代表取締役社長）、

宇郷亮副会長（（株）エコー・システム 代表取締役）、貴田直季常務理事（（株）

エスエイピー 取締役）、山下晶常務理事（平和情報システム（株） 代表取締

役社長）、松尾達憲常務理事（（株）メイプルソフト代表取締役社長）を紹介（上

写真）。上田会長が挨拶を行い、「総合展では出展者同士でも盛んにコミュニケー

ションが行われており、横の繋がりが大切」と述べた。 

 

 次に、JISA副会長兼専務理事 宮本武史

氏が、日本被団協のノーベル平和賞受賞と

JISA の生成 AI 提言発表について述べ、乾

杯の挨拶を行った。 

 

その後、ネットワーキングが行われた（左

写真）。最後に JISA 副会長 舩越真樹氏が

閉会挨拶を行い、「まず人間関係が始まらな

いとコラボレーションもできない。今後とも西日本地区会が盛り上がることを

期待している」と述べて、盛会のうちに閉会した。 
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